

# Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2020“



Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

## **Erich Kästner Realschule Tostedt**

Wir, Malte Weitendorf und Tom Wienciers waren Teil des Projektes „Humanitäre Schule“.

In diesem Projekt haben wir Zeit mit den Kindern der Grundschule in Todtglüsingern verbracht. Jeden Mittwoch fahren wir in die Nachmittagsbetreuung und spielten mit den Grundschulern alle möglichen Spiele draußen, zum Beispiel Fußball.

Bereitgestellt haben wir uns dafür, weil es uns beiden sehr viel Spaß macht, Zeit mit Kindern zu verbringen und gleichzeitig sogar unser Hobby mit einzubinden. Unser Einsatz kam bei den Kindern sehr gut an, und sie haben sich jeden Mittwoch auf uns gefreut. Wie gesagt, es hat uns sehr viel Spaß gemacht und wir würden uns freuen, wenn wir uns nach der Corona-Krise wieder treffen können.

